



朝五中だより

令和3年12月1日発行
朝霞市立朝霞第五中学校

〒351-0031 朝霞市宮戸 1580 HP <http://www.asakadai5chu.city-asaka.ed.jp>
TEL 048(471)2236 FAX 048(476)1328 E-mail 5chuu@asaka-c.ed.jp

思春期のころとからだ

校長 鈴木 香織

師走に入り冬の寒さを感じる季節になりました。早いもので2学期もあと残り約3週間となりました。10月から緊急事態宣言が解除となり、段階的に感染リスクの高い活動も開始し、11月には、ほぼ通常の活動に近づいてきています。

10月25日から11月1日までの学校公開週間では、多くの保護者、地域の皆様に本校までお越しいただき誠にありがとうございました。これまで見学できなかった普段の授業の様子や生徒一人一人の取組の様子などを久しぶりに見ていただくことができました。

また、11月2日に修学旅行の代替措置として、3年生が八景島シーパラダイスへ行ってきました。1日だけの校外学習でしたが、3年生にとっては、2年生のスキー林間学校や9月に予定していた修学旅行の中止を経ての校外学習であったので、皆さんとても楽しんで有意義なひとときを過ごすことができました。



八景島シーパラダイス水族館

そして、11月10日に、進路指導・キャリア教育の一環として、助産師の櫻井 裕子 氏を講師にお招きし、「性に関する講演会」を開催しました。

3年生は「思春期における心身の発達や性に関する課題」、1・2年生が「思春期のころとからだ」をテーマとし、性の多様性や交際のしかた、思春期のからだの変化や命の大切さなどについてお話していただきました。友人関係、性のこと、勉強のことなど、思春期に多い悩みをもつことはごく自然なことで、解決できなくても、その悩みを誰かに打ち明けることで前向きになれることもあります。どんなときでも命より大切なものはありません。一人で悩まず、まずは、誰かに相談してみてください。この講演を通じて、自分の性と向き合い、自他の命を大切に生き方について考えることができたのではないかと思います。今後も発達段階に応じた性教育を進めていきます。

特に、3年生は、この時期、自分の将来を見通して、自分自身としっかり向き合い、卒業後の自分の進路について決定していかなければいけません。進路を選択するにあたっては、自分の将来の生き方や生活について夢や見通しを持ち、その実現に向けて、自らの意志と責任で今後の進路を選ぶことが大事です。

いちばん大切なのは、自分がこれから何をやりたいか、どういう生活をしたいのかをしっかり考えているかどうかです。

また、進路選択を考え、進路決定をしていく時期は、3年生になって急に始まるものではありません。1・2年生での学習などの積み重ねがあつてのものです。現在、1・2年生においても、日ごろの教科の学習とともに、高校調べや職業についての講演会などを実施し、進路に関する学習をしています。保護者の皆様におかれましても、3年生での進路決定に向けて、1・2年生の段階から進路について考えることができるようご家庭でのご支援・ご協力をお願いいたします。

令和3年もあと残り1ヶ月で終わりです。今年は、新型コロナウイルス感染症を常に意識した学校生活でした。来年は、本来の学校教育活動をできる限り取り戻し、子どもたちの笑顔や元気があふれる学校にしていきたいと思っております。保護者、地域の皆様も健康には十分気をつけて良いお年をお迎えください。

12月の行事予定 (師走) December

日	曜	行事予定	日	曜	行事予定
1	水	チャレンジ学習	17	金	制服リサイクル販売 14:00~14:30(体育館) 1年保護者会 15:00
2	木	⑤⑥1年職業ガイダンス	18	土	ステップアップ教室
3	金		19	日	
4	土	ステップアップ教室	20	月	
5	日		21	火	給食最終日 火⑥⑤④③午後合唱コンクール
6	月		22	水	金①⑥木⑥
7	火		23	木	学年集会・大掃除・ワックスがけ
8	水	各種委員会	24	金	終業式
9	木	生徒朝礼 3年三者面談(3年⑥カット)	25	土	冬季休業日
10	金	3年卒業アルバム写真撮影⑤	26	日	
11	土		27	月	ステップアップ教室
12	日		28	火	
13	月		29	水	閉庁日(～1/3)
14	火		30	木	
15	水	チャレンジ学習	31	金	
16	木	学年朝礼 安全・自転車点検			

今年度は17日間の長い冬休みです。



<1月の主な行事>

- 11日(火) 始業式
- 12日(水) 給食開始・第3回校長会テスト
- 18日(火) 身体測定②
- 22日(土)・23日(日) 私立高校入試集中日
- 27日(木) 1年生校外学習
- 27日(木)～29日(土) 2年生スキー教室

◆性に関する講演会 11/10(木)

1・2年生と3年生に分散して「性に関する講演会」を実施いたしました。

助産師の櫻井裕子先生を講師にお招きして、体の仕組みや妊娠について、性の多様性などお話いただきました。当日は、全生徒が真剣に話を聴いていました。また、講演後の個別相談も行い、関心の高さがうかがえました。



インターネットが普及した現代では、正しい性に関する情報を得る機会が少なくなっており、子どもたちには、とても新鮮に感じられたようです。

◆自転車の利用について◆

本校生徒がヘルメットをかぶらず自転車通学していると連絡がありました。また、下校途中にヘルメットを脱いでいる生徒が目撃されています。事故は予測できません。事故が起きた場合のことも考えてなければ自分の身は守れません。点検・整備、保険、ヘルメットは、厳守です。通学以外でもヘルメットを着用してください。今まで無事だったことは奇跡だと・・気づいたときは手遅れにならないように。

- 【問題1】自転車は前ブレーキがよく効く。(はい・いいえ)
- 【問題2】自転車は歩道を走って良い。(はい・いいえ)



フタバスポーツ様から大型ディスプレイと専用ラック、アップルTVを各2台ご寄贈いただきました。感謝の気持ちをもって大切に使ってください。フタバスポーツ様ありがとうございました。